



引き渡し訓練ありがとうございました

26日に市内小・中学校の合同引き渡し訓練が行われました。本校でも14時15分に一斉メールを送信し、14時45分から各ご家庭への引き渡し訓練を行いました。無事全家庭に引き渡すことができました。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

また、先だって行われた避難訓練は、地震を想定して行いましたが、全児童が「お（押さない）は（走らない）し（しゃべらない）も（戻らない）」をしっかりと守って行動できました。6年生の千尋さんは「話さずに素早く避難できました」と振り返ってくれました。私からは県民防災の日について、また、避難訓練の大切さについて話をしました。いざという時のために今後も避難訓練を行っていきたいと思います。



頼もしいお父さんのお迎えです



お母さんと会えてにっこり

5年生田植え作業

23日に5年生が田植えを行いました。難儀しながらも、それぞれの分担を決めて、丁寧に植えることができました。3人の感想発表から「手植えの大変さ」がとてもよく伝わってきました。

また、O・Mさんのお母さん、K・Mさんのお父さん、お母さんからお手伝いをいただき作業をすることができました。とてもありがとうございました。難儀した分、収穫が楽しみです。

マスクは、感染状況、身体距離や熱中症に配慮し、外す場面があることをご承知ください。



泥だらけになってもがんばりました